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Zitat von RedBlack93 

Nationalmannschaftsevent - im Fußball - ziehen ein Klientel an, das mit Fans so viel zu
tun hat, wie unser Kader mit dem eines EL-Teilnehmers.

Wenn das im Eishockey genau so ist, dann gibt es da keinen Liga-Boom.

Das sind genau die Leute, die den Unterschied zwischen 25.000 und 45.000 im Frankenstadion
ausmachen. Da kannst schlecht drüber reden, aber ein Faktor sind sie finanziell allemal. Beim
Eishockey kommen mehr weibliche Fans und der Eventcharakter ist sowieso eher gegeben.
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